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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Wie lange gibt es noch Konzerte und Festivals auf dem Gelände der Wollkäm-
merei? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Welche Konzerte und Festivals fanden in den letzten fünf Jahren auf dem Gelände 

der Bremer Wollkämmerei in Blumenthal statt, welche sind für 2022 geplant und für 
wie viele Besucher*innen waren und sind diese jeweils ausgelegt? 
 

2. Mit welchen organisatorischen Vorgaben und Restriktionen hinsichtlich der Spiel-
zeiten, der Lautstärke sowie der infrastrukturellen Gegebenheiten haben Veran-
stalter*innen zu rechnen und welche Vorzüge bietet die Wollkämmerei als Veran-
staltungsort? 

 
3. Ab wann beginnt der Umbau zum geplanten Schulcampus und bis wann kann das 

Gelände demnach noch für Festivals und Konzerte genutzt werden? 
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